
Botschaft des Herzens
Hallo ihr Lieben, mir wurde wieder ene Botschft aufgetragen die ich gerne an euch nun 
wetergeben werde.

EE Gabriel spricht:
Viele von euch werden es schon merken, einige noch nicht, dass der grosse Umbruch, bereits
stattfindet, daher versinkt auch so manches ins Chaos, aber seit gewiss dies wird sich alles 
auflösen.
Da es sich ja um einen riesigen Umbruch handelt mit gewaltigen Ausmaß ist es um so 
verständlicher das es sich im Aussen als Chaos zeigt, genauso passiert im innern des 
Menschen ja auch so einiges und das stiftet ja auch Verwirrung in uns selbst, es herrscht ja 
nunmal keine Aufklärung über die Vorgänge die gerade im Hintegrund und in uns selbst 
ablaufen, da ist es nicht verwunderlich, das es diese Verwirrung stiftet, im Innern als auch im 
Aussen.
Ihr werdet immer feinstofflicher und somit feinfühliger, die empathischen Menschen unter euch
verspürenes am deutlichsten, ich versuche es mal mit euren Worten zu erklären, viele von euch 
kennen Mitgefühl,
als Beispiel ihr seht ein Kind das sich auf der Strasse verletzt hat z.B. durch einen Sturz 
vom Fahrrad oder  ähnliches ihr lauft sofort dort hin automatisch ohne nachdenken, es 
geschieht schon instinktiv, ihr helft dem Kind wieder auf die Beine zu kommen, auch wenn ihr
es nicht kennt, genauso hat schon ein jeder von euch eine Situation erlebt, das er irgendwo in 
einen Raum kam und es herrschte eine düstere Stimmung ihr fragt dann:



 "Was ist denn hier los?" oder "Was ist euch denn über die Leber gelaufen?" nun diese
Gefühle werden sich in so einem hohen Masse verstärken, das keiner einen mehr weh tun kann,
keiner kann mehr den Anderen schaden zufügen, geschweige denn dies überhaupt wollen, es wird
unmöglich  werden, ihr werdet es sofort am eigenen Leib verspüren wenn es einem schlecht geht,
da sich jedes Gefühl in den höheren Dimensionen verstärken, daher ist es unmöglich dass dort 
noch irgendeine Negativetät  vorkommt, selbst eure Essgewohnheiten werden sich ändern, viele 
werden es schon gemerkt haben.
In den letzten Jahren gab es einen riesigen Zuwachs von Vegetarier und Veganer oder 
Rohköstler, auch die Leute die noch nicht soweit sind versuchen sich immer mehr und mehr 
(aus ihrer Sicht gesehen) besser, hochqualitativer und bewusster zu ernähren.
Dies müssen schon viele von euch festgestellt haben, nicht umsonst hat schon fast jede grosse 
Supermarkt-kette oder Restaurant-Kette vegetarische Nahrung im Angebot und z.Z. 
nehmen die veganen Angebote auch immer mehr zu, hat sich mal jemand gefragt, woher kommt
es??
Ja wie ihr wisst Angebot und Nachfrage regelt es, ihr werdet alle feinstofflicher und somit 
macht ihr euch nicht nur mehr Gedanken über euch euren Körper eurer Gesundheit eurem 
Wohlergehen, nein ihr handelt auch intuitv so das ihr das grosse Ganze immer mehr erfasst 
und immer mehr bewusst wahrnehmt, das heisst auch dass ihr Tiere und Pflanzen immer mehr 
als Lebewesen wahrnehmt und auch deren Emotionen mehr und mehr wahrnehmen könnt, es 
wird sich soweit verstärken das ihr kein Fleisch mehr zu euch nehmen wollt, da ihr dann 
auch die Informationen wahrnehmen könnt die dort drin enthalten sind und die sind schon 
alleine durh die Tötung des Tieres sehr negativ, das wollt und könnt ihr irgendwann nicht mehr
zu euch nehmen.
Ihr habt mit Sicherheit auch schon bemerkt das viele Videos im Umlauf sind, wo Tiere die 
eigentlich wie ihr es kennt nicht zu einander passen, wie z.B. Katz und Maus usw. mehr und
mehr zu einander finden auch Raubtiere  hören langsam auf zu jagen, ich weiss was viele von 
euch jetzt denken, wie sollen die sich denn dann noch ernähren können die Raubtiere 
verhungern ja dann alle oder müssen dann Pflanzen fressen, nein sie merken das sie sich 
genährt fühlen und zwar vom Licht von der Sonne wie die Pflanzen, dann hören sie 
irgendwann auf zu jagen.
Also um es noch Verständlicher zu machen, die höheren Dimensionen stehen über die 
niedrigeren, genauso stehen die höheren Schwingungen über die niedrigen Schwingungen, um es
in der digitalen Sprache zu nennen es ist abwärts kompatibel, aber nicht aufwährts kompatibel.



Damit möchte ich euch sagen, Lady Gaia (Mutter Erde) ist schon in 5D angekommen, sie 
wartet auf euch, sie will soviel Seelen mit ins goldenen Zeitalter nehmen wie es eben nur geht, 
sie hat sogar um es in euren Sprachgebrauch  zu fassen, die Geburtswehen solange ausgedehnt
wie es ihr nur möglich war, um auf euch zu warten.
Die Menschen die schon darüber bescheid wissen, ich möchte sie jetzt nicht die "Erwachten" 
nennen, dazu gehört noch einiges mehr, nennen wir sie mal die "Bewussteren" unter euch, denen
schon einiges mehr als anderen bewusst ist, die haben natürlich einen schweren Stand aus ihrer 
Sicht, sie versuchen aufzuklären und wachzurütteln was das Zeug hält, dies ist sehr lobenswert
und seit euch gewiss ihr werdet dafür belohnt werden, nur ist dies nicht nötig, da die Energien 
die hier hereinströmen und noch vielerlei mehr, das ihr mit eurem Verstand jetzt nicht erfassen 
könnt alles regeln werden, da ja die Erdschwingung sich schon soweit erhöht hat und ihr auch 
eure Schwingung immer anpassen müsst, auch wenn ihr teilweise etwas hinterherhinkt, das alles
wie oben schon beschrieben feinstofflicher und somit auch feinfühliger wird, dies verursacht z.B.
auch das viele eurer höher gestellten Personen, wie viele Arbeitgeber, Funktionäre, Banker (ja 
die zähle ich mit) Politiker (diese auch) und zwar auf allen Ebenen aus sämtlichen 
Schichten und Klassen, werden auch mehr und mehr Mitgefühl bekommen, auch wenn dies so
einige nicht glauben  möchten, sie werden auch anfangen umzudenken, viele sind schon soweit, 
sie merken das sie ihre Angestellten ausbeuten und versuchen instinktiv es besser zu machen es 
gerechter auf zu teilen, dazu könnte ich auch wieder viele Beispiele nennen über etliche 
Projekte die schon gestartet wurden, da gibt es auch noch etliche Projekte die beukotiert 
werden, aber galubt mir ihr Lieben alles nimmt seinen Lauf, es wird alles geregelt, euch wird 
geholfen, alles wird gut,
geht ins Vertrauen, ihr müsst nicht ständig versuchen eure Mitmenschen wachrütteln zu 
wollen,  ihr müsst nicht ständig zu Taten aufrufen, dies führt nur zu noch mehr chaotischen 
Verhältnissen.
Es ist schon alles in der feinstofflichen Welt vorhanden, es ist schon alles vollbracht und das 
Grobe sage ich mal jetzt passt sich immer dem Feinen an, nie umgekehrt, es ist alles im 
Informationsfeld vorhanden und daher ist auch der grosse Umbruch schon da, nur viele 
Menschen halten so vehement an den alten Mustern und Strukturen fest, sodass sich alles in
ein Chaos verläuft, wie in ihrem Innern so auch im Aussen, eurem grossen Spiegel.

Habt Vertrauen ihr Lieben, denk an eure goldene neue Zukunft, sie steht vor der Tür, habt 
keine Angst sie auf zu stossen und hinein zu gehen, ihr werdet Über-Glücklich sein, wenn ihr 
es Vollbracht habt, ihr werdet auch herzlich empfangen, wir warten schon lange auf euch, 



macht es euch nicht selber schwerer als es ist, haltet euch mehr mit eurem Verstand zurück, 
dies kann er eh nicht greifen, spürt in euch hinein, fühlt das was kommen wird, seid euphorisch 
und in einer glücklichen Erwartungshaltung, fühlt euch wieder wie Kinder zur Weihnachtszeit,
die auf ihre Geschenke warten voller Freude.

In aller aller herzlichsten Liebe und Verbundenheit zu den Menschenkindern 

 EE Gabriel

Anmerkung von mir:
Ich weiss wovon er spricht, da ich diese Gefühle von denen er sprach gespürt habe, mir wurde 
sozusagen schon gezeigt,
wie die Zukunft aussieht und wie wir dann fühlen werden, in dieser Zeit bin ich auch zur 
Lichtnahrung übergegangen,
das sind unbeschreibliche Gefühle, man kann sie kaum in Worte fassen und unser Verstand 
kann es nur ergreifen,
wenn wir es mal erlebt haben, daher bitte ich euch seine Worte zu beherzigen und ins 
Vertrauen zu gehen.
Alles wird GUT!!
Alles Liebe und aller herzlichste Grüsse 
Euer Achim 


